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Спорт

Расскажу немного о себе и о новой 
газете.  Я первый раз выпускаю 
газету.   Первый раз делать газету  
сложно, но я  не сомневаюсь, что она 
выйдет удачно. Не буду раскрывать 
все секреты - потом читать будет 
неинтересно. Скажу лишь, что над 
ней мы работали долго и упорно и все 
ради вас. Вы сможете найти здесь все: 
анонсы будущих событий, интервью 

С 1 сентября в нашей школе 
проходило немало спортивных 
соревнований.

Наши футболисты уверенно вышли 
из группы, обыграв на своем пути 
всех соперников.

Теперь их ждет  борьба за кубок 
ЦАО.

Проходили товарищеские матчи 
наших мальчиков и девочек со 
школой 1548. Увы, но успехом 
они не увенчались. Надеемся, что 
в следующий раз удача будет нам 
сопутствовать. 

Наша школа богата спортсменами. 
Каждый год мы выигрываем какие-
нибудь соревнования и с каждым 
разом играем всё лучше и лучше! 

Недавно прошли соревнования 
по волейболу – команда «Котэ» 
заняла второе место. Также были 
соревнования по настольному 
теннису, на которых, как ни странно, 
было очень много шестиклассников. 

Ребята, занявшие призовые места, 
поехали на окружные соревнования. 
Скоро начнутся соревнования по 
волейболу среди команд разных 
классов. Надеемся, что вы будете 
приходить на них и болеть за свою 
команду. 

Очень здорово, что наша школа 
богата спортсменами и со временем  
мы совершенствуем свои навыки!

Наташа Волошкова

Выпуск №1 (1) Школа 518 
Ноябрь 2010

Солнечный отдых в  ДОЛ “Энергия”       

с интересными 
людьми и многое 
другое.   Мне бы 
хотелось, чтобы 
эта газета вам   
п о н р а в и л а с ь -
я буду очень 
рад этому. Желаю вам приятного 
прочтения!

Кучиев Давид

Театральный 
фестиваль 2010

Хотите попробовать себя в роли актера? 
Никогда не выступали на сцене? С 13 
по 17 декабря пройдет театральный 
фестиваль!Не пропусти!

Зимний сбор
К нам все ближе и ближе 

приближается то, чего все так 
ждали! Сбор! На этот раз - зимний. 
Ждем всех на этом потрясающем 
мероприятии в конце декабря. 
Зовите с  собой друзей, братьев, 
знакомых - вместе будет веселее!

Новый год
25 декабря в школе состоится 

захватывающая дух новогодняя 
сказка. 

Советую приходить всем, вы 
получите массу удовольствия!!!

30 дней лета



Дубль два
Здравствуйте, дорогие, и это я, ваш 
Александр Козлов. Я веду репортаж 
с места собитий, из любимой 
Опалихи, где по традиции в который 
раз проходит туристический слет 
518 школы. Причем, надо сказать, 
что турслет мы собирались провести  
в прошлую субботу (18 сентября),  
и организаторы даже приехали на 
место проведения, однако погодные 
условия заставили нас перенести 
турслет. Но дождь в прошлом,  
и мы, преодолев все трудности, снова 
приехали сюда 25 сентября и снова 
готовы дарить вам радость!  И с чего 
же у нас начнется на этот раз турслет? 
Не трудно угадать, что все начнется 
именно с того, что каждый класс 
разобьет себе лагерь. Разумеется, 
пройдет линейка открытия турслета. 
С этого момента начинается особая 
жизнь, в которой нет места вредным 
привычкам и нежеланию учиться 
чему-то новому. 

Когда все уже привыкнут к новой 
атмосфере, стартует туристическая 
эстафета. На ней организаторы учат 
всему, что понадобится, если ты вдруг 
останешься один в лесу.

Ребят ждут самые разные станции: 
от «первой медицинской помощи» 
и «узлов», до станции «гать», на 
которой участники учатся проходить 
через топкие места и грязь. Но самое 
интересное нас ждет во второй 
половине дня: вкуснейший обед, 
приготовленный нашими учителями. 
Как же описать это событие? Есть 
много причин по которым  люди едут 
на турслет. Так вот, одной из них 
является именно обед! По крайней 
мере, все участники с самого утра 
хотят кушать, а лучше наших учителей 
борщ не готовит никто, честное слово! 
Но нужно двигаться дальше!

После обеда у нас конкурсы! 
Заинтриговал? Тут чего только нет! 
Футбол! Вышибалы! Любимые песни! 
Невероятно здорово погонять  мячик 
вместе со школьными товарищами! 
Или попеть песни! Это рай! Но, 
впрочем, это мое мнение, судите 
сами…

В конце дня мы собираем свой 
лагерь, выходим на линейку закрытия и 
награждения. Объявляются победители 
турслета. Как здорово получать 
награду, за то, что пришел первым! 

Но вот наш любимый турслет 
подходит к концу. Мы с счастливыми 
лицами идем обратно до электрички, 
прощаемся с лесом и уезжаем  
в направлении душного города. 
И вроде бы мы уходим, но ведь 
что-то остается… Остаются наши 
воспоминания об этом дне, и, конечно 
же, надежда, что в следующем году 
мы снова сюда вернемся. Но когда 
смотришь на организаторов, надежда 
перерастает во что-то большее -  
 в уверенность, что мы снова получим 
море удовольствия на нашем любимом 
турслете!

 В следующем году обязательно 
приходите - не соскучитесь!

или как мы проводили турслет

Наш ЛТО
почему он, а не море?

Здравствуй, дорогой читатель!  
В этой части нашей газеты ты узнаешь 
про наш замечательный лагерь труда  
и отдыха, сокращённо ЛТО. Вероятнее 
всего самый главный вопрос, который 
ты хочешь задать звучит так: «А что 
такое ЛТО?» Я с радостью отвечу:  
«ЛТО - это мы: «Остров Сокровищ», 
друзья, школа и многое другое, что 
нас связывает.»

Каждый год, летом, в июле месяце 
мы отправляемся в наш лагерь. 
Это отличная возможность хорошо 
провести время в компании своих 
друзей и просто хороших людей. 
Остров - это наша большая семья, 
 а лагерь - место, куда мы можем 

вместе съездить на отдых, повеселится 
и просто хорошо провести время!

Но, конечно, не всё так просто. 
Ведь это лагерь не только отдыха, но 
и труда. Каждый день мы стараемся 
сделать наш лагерь  лучше, чище  
и ярче. На все труды у нас уходит 
два часа в день. Ну разве это много?! 
Остальное время мы проводим  
с друзьями. Если ты побывал хотя 
бы на одном сборе в нашей школе, то 
тебе не сложно будет понять, что из 
себя представляет лагерь. 

За месяц в лагере проходит много 
тематических дней, например, день 
изобретений. Ещё есть такие вещи 
как учёба и кружки. В лагере ты 

можешь выучится журналистике, 
медицине, театральному искусству 
и организаторству. Всё это может 
пригодится тебе в дальнейшей 
жизни, так что это очень выгодная 
перспектива. 

Теперь о кружках. Кружки - это тоже 
интересная вещь. Здесь ты можешь 
заниматься делом, которое тебе по 
душе. Например, научится играть на 
гитаре, плести фенички, рисовать, 
фотографировать или записывать 
музыку. Всем этим мы всегда с радостью 
занимаемся, поэтому я советую  
и тебе посетить наш «семейный» отдых. 
Приезжай к нам в ЛТО!!!

Саша Хандорина
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Саша Козлов



Новичок
Я думаю, любой ученик нашей школы 
хотя бы раз, может быть от учителей, 
а, может, от своих одноклассников 
или друзей, слышал об ЛТО. Каждой 
весной в столовой и на этажах то  
и дело слышится: «Ты едешь в лагерь?» 
или «Ты уже выбрал профильный 
отряд?» 

Средний возраст ребят, поехавших 
в ЛТО в первый раз – 7 класс, однако 
немало тех, кто впервые провел 
 с нами целый месяц лета уже закончив 
школу. Одна из них– Алина Касимова, 
очень милая и добрая девушка. 
 Я встретилась с ней и поговорила 
 о том, какие воспоминания остались 
от лагеря.

- Привет, Алиночка!Расскажи 
немного о себе - где ты учишься, чем 
увлекаешься?

-  Интересный вопрос. Оказывается, 
не так-то просто взять и рассказать  
о себе. Это ведь не как в детстве - меня 
зовут Алина, мне 5лет, я хожу в школу.

А вообще, я студентка Российского 
Государственного Гуманитарного 
Университета. 

И большую часть своего времени 
я провожу именно там. В школе 
я была 6 лет старостой и желание 
принимать активное участие в жизни 
какой-либо организации не покидает 
меня, поэтому по совместительству  
с учебой я являюсь профоргом своего 
курса (улыбается). В свободное время 
увлекаюсь изучением иностранных 
языков, а также преподаю его 
маленьким деткам. Еще я безумно 
люблю читать, «поглощаю» книги  
в огромном размере.

-Как ты узнала об Острове?
-Об Острове я узнала благодаря 

своей одногруппнице, Вике Агеевой. 

Прошлой весной она вернулась  
с очередного «островского сбора»  
и ее рассказы не только поразили, но  
и увлекли меня. Так что благодаря 
этой чудесной девушке я попала 
в «ряды островитян». Затем  
я побеседовала с Леной Лебедевой, она 
пугала меня условиями проживания, 
практическим отсутствием друзей  
и близких, в общем рассказы ее были 
безумны, но я все же поехала и ни 
сколько об этом не жалею. 

- Какие у тебя были первые 
впечатления, когда ты только 
приехала в лагерь?

- Впечатления были разными- 
начиная восторгом и заканчивая 
ужасом. 

Я практически ничего не знала– 
ни какие есть традиции, ник какие 
мероприятия обычно проводятся, 
для меня все было ново. Я училась 
всему, поглощая огромное количество 
информации. 

- Ты сразу стала инструктором- 
сложно тебе было вливаться в 
атмосферу, находить общий язык с 
комиссарами, с ребятами в отряде?

- У меня был замечательный отряд 
(хотя я уверена не замечательных 
отрядов в лагере не бывает) и они 
меня понимали и старались помочь. 
Хотела бы сказать большое спасибо 
Андрею (второму инструктору на 
нашем отряде), который мне очень 
помог и всегда терпеливо отвечал на 
миллион моих вопросов, а их было 
точно не меньше (смеется).

Комиссары просто замечательные, 
я даже не почувствовала того, что  
я в новом коллективе и мне нужно 
искать общий язык с кем-то или делать 
что-то еще. 

Казалось, что я знакома с людьми 
огромное количество времени.

- Какое самое яркое впечатление 
осталось у тебя от лагеря?

- Конечно, меня поразила 
Зарница. Это настолько масштабная, 
отработанная и интересная игра, что я 
даже не могла себе этого вообразить! 
К сожалению, я заболела и не смогла 
попасть на «ночные маневры», но 
надеюсь исправить это в будущем.

- Большое спасибо! Будем рады 
видеть тебя на мероприятиях  
в нашей школе!

От себя добавлю, что Алина 
сейчас помогает Роме Драенкову  
и Давиду Кучиеву ставить спектакль 
и её нередко можно увидеть в нашей 
школе. Месяц в лагере заряжает 
желанием что-то делать на целый год 
вперед.

Более внимательных и добрых 
людей, замечательной атмосферы 
тепла и доверия и более интересных 
мероприятий я ещё нигде не встречала! 
К тому же вы проведете целый месяц 
без родителей и получите массу 
хороших впечатлений! Не верите? 
Спросите у любого, кто ездил в 
лагерь! 

Алина Касимова
Атя Савченко

Поехать в ЛТО никогда не поздно
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Так было всегда?
как поздравить учителей

Ежегодно в нашей школе проходит 
«День самоуправления». Но кто-
нибудь хоть раз задумывался о том, как 
на самом деле зародился этот день?  
Я думаю никто. Но мы  задались этим 
вопросом и решили поспрашивать 
учителей.

Итак, давным-давно, когда мы 
были совсем маленькими, примерно 
 в 2003 году, наш учитель информатики, 
Юлия Семеновна, предложила 
провести День самоуправления. Она 
посчитала это интересной идеей  
и начала воплощать её в реальность. 
По началу было довольно тяжело 
угцоворить всех участвовать в этом дне, 
поэтому не набиралось  достаточное 
количество преподавателей-учеников.  
Да и концерты не отличались яркостью 
номеров без поддержки всеми 
любимой Любовь Владимировны. Но 
дальше пошло лучше. 

Как ни странно, учителя к этому 
дню относятся по-разному: кому-то 
нравится, кому-то - нет. Лучше всех, 
конечно, относятся к этому дню 
учителя начальных классов. 

Для наших маленьких  друзей 
старшеклассник выглядит большим 
и они его внимательно слушают, 
стараясь не пропустить ни одного 
слова.

  А вот в средних и старших классах 
все по-другому. Некоторые учителя 
предпочитают сидеть на уроках, и 
ученик, взваливший на себя тяжелую 
долю преподавателя, оказывается 
как будто на экзамене и начинает 
нервничать. Другие же учителя 
просто уходят, посчитав, что ученик 
справится с этой ответственностью. 

Интересно, что в 2007 году делали 
даже специальный педсовет учителей-
учеников, на который вызывали детей 
с плохим поведением. Это произвело 
большой эффект, и старшеклассников 
воспринимали больше как учителей.

В нашей школе можно провести 
любой урок, кроме физкультуры.  
Мы подсчитали, что, при выборе 
предмета для преподавания, раньше 
в лидеры выбивались математика 
и русский язык. Потом, как ни 
странно, шла всеми любимая физика! 
Дальше предметы распределялись 
равномерно. 

 

Но в этом году большее 
предпочтение   было отдано уроку 
рисования. Преподавать ИЗО 
ребята посчитали самым простым.  
И, я думаю, самым милым. 

Что может быть приятнее, чем 
наблюдать, как маленький ребенок 
рисует радугу?

Но все же учителя чаще 
предпочитают сидеть на уроках на 
Дне самоуправления. Им приятно 
наблюдать, как ученики повторяют 
их движения и слова при объяснении 
новой темы. Это означает, что 
не в пустую они говорят, что мы 
чему то все-таки учимся и что-то 
запоминаем. 

В нашей школе каждый может 
попробовать быть учителем (начиная 
с 9 класса). Дерзайте! И не забываем 
про концерт: многие мечтают увидеть 
интересные номера, которые вы 
обязательно придумаете!

Ира Пирогова

Выпуск готовили:
Давид Кучиев

Ира Пирогова

Рома Драенков

Наташа Волошкова

Саша Хандорина

Саша Козлов

Атя Савченко

15.11.2010г

В 2007 году даже делали 
педсовет учеников-учителей

Преподавать ИЗО ребята 
посчитали самым простым

Литературная композиция 2009  


